

EN LA CÁMARA

Las dudas que generan los SLEP

Una duda no menor es la que surgió en la comisión investigadora de los SLEP luego de que el vicedecano de Educación de la UDD, Mauricio Bravo, expusiera que por el poco tiempo que llevan los SLEP (hace 7 años) “no tenemos certeza aún que sea un sistema mejor que el municipal, falta tiempo para comprobar esa hipótesis”.

Y propuso modificar la ley —que permite a los municipios postergar su ingreso a los SLEP— para agregar criterios como deserción escolar, asistencia de alumnos y rotación docente, de manera que ambos sistemas coexistan mientras se garantice la calidad.

“Quizás el tema a discutir es mantener en algunos casos el sistema municipal”, señaló el diputado Stephan Schubert (ind.), mientras que la presidenta de la comisión, la diputada Marcia Raphael (RN), agregó que “en municipios eficientes, no veo por qué tendríamos que cambiarlo si podemos correr el riesgo que esto no funcione bien”.